

План Международных мероприятий на 2021 год

Наименование мероприятия	Место проведения	Начало	Окончание
International Congress of Chemical and Process Engineering CHISA 2021	Чехия, г. Прага	15.03.2021	18.03.2021
11 th International Symposium on Catalysis in Multiphase Reactors CAMURE-11 and 10 th International Symposium on Multifunctional Reactors ISMR-10	Италия, г. Милан	21.03.2021	24.03.2021
IV Scientific-Technological Symposium "Catalytic Hydroprocessing in Oil Refining" (STS HydroCat)	Греция, г. Салоники	26.04.2021	30.04.2021
6-я Международная школа-конференция по катализу для молодых ученых "Каталитический дизайн: от исследований на молекулярном уровне к практической реализации"	Россия, г. Новосибирск	16.05.2021	19.05.2021
2 nd International Conference on Reaction Kinetics, Mechanisms and Catalysis	Венгрия, г. Будапешт	19.05.2021	22.05.2021
15 th International Conference on Chemical and Process Engineering ICheaP15 and 3 rd International Conference on Engineering Future Food EFF2021	Италия, г. Неаполь	23.05.2021	26.05.2021
6 th International Conference Catalysis for Renewable Sources: Fuel, Energy, Chemicals	Португалия, г. Лиссабон	14.06.2021	18.06.2021
XI Научно-практическая конференция "Сверхкритические флюиды: фундаментальные основы, технологии, инновации"	Россия, г. Новосибирск	21.06.2021	25.06.2021
V Всероссийская научная конференция (с международным участием) "Актуальные проблемы теории и практики гетерогенных катализаторов и адсорбентов"	Россия, г. Кострома	30.06.2021	02.07.2021

XII International Conference on Chemistry for Young Scientists MENDELEEV 2021	Россия, г. Санкт-Петербург	06.09.2021	10.09.2021
XXIV International Conference on Chemical Reactors (ChemReactor-24)	Италия, г. Милан	12.09.2021	17.09.2021
Международная научно-техническая конференция "КАТАЛИЗ: переработка углеводородного сырья и экология"	Узбекистан, г. Ташкент	13.10.2021	16.10.2021
24th Conference on Process Integration for Energy Saving and Pollution Reduction PRES'21	Чехия, г. Брно	31.10.2021	03.11.2021